

2025-04-24

Casas de Empeño en la Región se Preparan Para el Regreso a Clases

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://elorbe.com/seccion-politica/local/2025/04/24/casas-de-empeno-en-la-region-se-preparan-para-el-regreso-a-clases.html>

*Tras Culminar el Periodo Vacacional

Tapachula, Chiapas 23 de Abril del 2025.- Las casas de empeño en el centro de la ciudad de Tapachula, reportan una baja en sus operaciones, ya que un buen porcentaje de la población todavía no regresa a sus actividades habituales.

Será para la próxima semana, cuando todos los estudiantes, de todos los niveles educativos regresen a clases, y es cuando se espera un repunte en las actividades de estos negocios.

En entrevista Miguel Ángel Ruíz Santiz, subgerente de la casa de empeño prestamil, explicó que por el momento hay una tranquilidad en la actividad comercial.

"Está un poco bajo, más que nada también porque ahora sí que los padres de familia ahorita están en casa pasando un rato con los hijos. Yo considero que ahorita suspendieron un poco el movimiento, para no encharcarse más", comentó.

1 de 3

Reconoció que las casas de empeño esperan tener un repunte en sus actividades para el próximo lunes, con el regreso a clase de los estudiantes, que es cuando se necesita efectivo para solventar algunas necesidades.

De igual forma, se espera que las festividades del 30 de abril, "día del niño" también genere un repunte en las actividades de las casas de empeño. Ya que los padres de familia hacen el esfuerzo de regalar algo a sus hijos, y si tiene carencia de efectivo, las casas de empeño son una opción para poder obtener dinero, en lo que se recuperan económicamente.

Miguel Ángel Ruíz Santiz agregó que la empresa para la que trabaja, está recibiendo electrodomésticos, celulares, motocicletas, estufas, lavadoras, así como también prendas de oro. EL ORBE/ JC.